

Fecha 31.01.2009	Sección Nacional	Página 3
---------------------	---------------------	-------------



Verónica Jiménez

## PROTESTAN POR PRESA CONTAMINADA

**PACHUCA.** Unos 800 habitantes de la región Tula-Tepeji marcharon ayer para exigir el rescate ambiental de la presa Endhó, que recibe millones de metros cúbicos de aguas negras provenientes del Valle de México y que la Conagua incluye entre las más contaminadas del País. Los inconformes tomaron las instalaciones de la Secretaría de Desarrollo Social y las de Sagarpa para exigir la instalación de plantas tratadoras de **agua**.

